





Cámara de Representantes Provincia de Misiones "Año 2021 - Año de la Prevención y Lucha control o el COVID-19, Dengue y demás Enfermedades Infectocontagiosas, contra la Violencia por motivos de Género en todas sus formas, del Bicentenario del General Martín Miguel de Güemes y de la Transición de la Década de Acción de los Objetivos de Desarrollo Sostenible"





## PROYECTO DE DECLARACIÓN LA CÁMARA DE REPRESENTANTES DE LA PROVINCIA DECLARA

**PRIMERO:** Su Beneplácito por el 44° Aniversario de la creación de la Federación Misionera de Automovilismo Deportivo, a conmemorarse el 29 de abril del corriente año.

SEGUNDO: Remitir copia al Poder Ejecutivo y a la Federación Misionera de Automovilismo

Deportivo.

Cesino Jorge Martin Digue de Provincial Producte del Blaque Frent Renovador de la Concordio Camara de Representantes Provincia de Missiones

AGUIRRE MARIELA BEAIRIZ
DIPUTADA
Gamara de Representantes

DERVASONI ROQUE RAMON
DIFUTADO
Camara de Representantes
Provincia der Misiones

FUNDAMENTOS

La Federación Misionera de Automovilismo Deportivo (FeMAD) celebra este año su aniversario 44º de trabajo sostenido en favor del automovilismo misionero.

Fue fundada por Hipólito Argentino Cortés, luego de coordinar actividades con el Automóvil Club Argentino (ACA), como corolario del trabajo y del esfuerzo que venían realizando un grupo de fanáticos del deporte, quienes reunidos en la ciudad de Puerto Rico el 29 de abril de 1977, concibieron la posibilidad de crear una federación de automovilismo en la provincia de Misiones. En dicha reunión en la que se firmó y redactó el Acta Nº 1 de la FeMAD, estuvieron presentes —entre otros- el mismo Hipólito Cortés, junto a Vicente Rocabert, Armando Sobolewski y Juan Jambrina.

El 26 de febrero de 1979, obtuvo personería jurídica y comenzó a funcionar



JEL RODRIGUEZ





como Organización Civil legalmente constituida, afiliada al Automóvil Club Argentino (ACA). La primera competencia que FeMAD fiscalizó se realizó en la ciudad de Paso de los Libres, Provincia de Corrientes. Posteriormente llegaron las competencias en Misiones, en las localidades de Wanda, Gobernador Roca, Capioví, Montecarlo, Apóstoles, Posadas, Oberá, Eldorado, Aristóbulo del Valle entre otras.

A lo largo de la historia, la FeMAD se fue consolidando cada vez más, organizando y fiscalizando carreras con un trabajo incansable, hasta llegar a tener un grupo permanente de colaboradores, que ordenan el complejo trabajo de una competencia automovilística. Hoy la FeMAD se encuentra afiliada a la Comisión Deportiva Automovilística del Automóvil Club Argentino, y es la única entidad con Poder Deportivo Parcial en Misiones. En ese marco se desempeña como entidad fiscalizadora del deporte motor de la provincia, acompañada por un fuerte apoyo de los cuatro clubes que la componen: el Automóvil Club Oberá (ACO-Autódromo Oberá), Automóvil Club Misiones (ACM Autódromo Posadas), Automoto Club Enrique Seeber de Eldorado (ACES Autódromo Eldorado) y Auto Club Apóstoles (ACA-Autódromo Apóstoles).

Con el tiempo, se recibieron a categorías de nivel nacional como el TC2000, el Turismo Nacional, la Fórmula Renault y la Súper Renault; inclusive algunas de nivel continental como la Fórmula 3 Sudamericana o la Copa de las Naciones en los autódromo de Oberá y Posadas. Así también por los caminos de la Provincia transitaron el Rally Nacional Argentino y el Campeonato Sudamericano en varias ocasiones.

Con un automovilismo federado que fue siendo reconocido a nivel nacional surgieron pilotos como Carlos Miguez, "Quique" Urrutia, Carlos Okulovich padre e hijo fueron reconocido a nivel internacional como Rafael Morgenstern, Carlos Malarczuk, Cristian Rosiak, Carlos Ghunter entre otros. En el último tiempo pilotos que pasaron por la escuelita del Karting, como Mairu Herrera, "Chicho" Grimaldi o pilotos como Juan Pablo Pastori, Tomás Sniechowski, Rudi Bundiziak, quien fuera uno de los últimos campeones nacionales en Formula Renualt. De esa manera, las familias de los pioneros pilotos fueron forjando e incentivando por su pasión a sus hijos y nietos, así es parte de la historia de nuestro automovilismo misionero.

Temporariamente la actividad está suspendida por las medidas de contención de la pandemia de COVID-19 declarada por la OMS, pero vale reconocer las tarea realizada por la Federación para llevar adelante uno de los mejores campeonatos de Karting del nordeste argentino en competitividad y número de participantes. Un inicio único en la historia de la FeMAD con cerca de 80 kartings en el reciente inaugurado Kartódromo Ciudad de Oberá el pasado marzo, con importante acompañamiento de los pilotos, equipos y sus auspiciantes, en el cual se pudieron efectuar transmisiones de streaming en vivo para todo el mundo siendo un paso importante para la difusión en el momento de las competencias. Cabe reconocer también que los últimos años se formó la categoría Escuela del Karting en el cual los más pequeños hacen sus primeras experiencias.

Es objetivo de la FeMAD tener un automovilismo más amplio a nivel







Cámara de Representantes Provincia de Misiones

"Año 2021 - Año de la Prevención y Lucha casa a el COVID-19, Dengue y demás Enfermedades Infectocontagiosas, contra la Violencia por motivos de Género en todas sus formas, del Bicentenario del Fallecimiento del General Martín Miguel de Güemes y de la Transición de la Década de Acción de los Objetivos de Desarrollo Sostenible"

federativo con diferentes voces, seguir uniendo a las entidades de los pilotos, con diálogo y participación permanente, con la Asociación Misionera Pilotos y Propietarios de Automóviles de Competición - AMPPAC - (entidad que nuclea a los pilotos de Clase 1, el TC4000 Misionero y la nueva Copa Fiat 1.4) y la Asociación Misionera de Pilotos y Navegantes de Rally (AMPyNAR), apostando al crecimiento de la actividad que tiene habitualmente una gran cantidad de adeptos y protagonistas. Por estas breves consideraciones solicito a mis pares el voto afirmativo para el presente proyecto.

Cesino Jorge Martin Digundo Provincial Partiente del Bloque

Camera for Septembers

CHARLE PROPERTY WORKING THE

AGUIRRE MARIELA BEATAIZ-DIPUTADA GAMBIA de Representantes